

秋 号

進路だより

秋が深まり、朝夕の寒さが増してまいりましたが、皆様いかがお過ごでしょうか。

今回の進路だよりでは、高等部の現場実習（校外実習・校内実習）についてお伝えします。



高等部後期現場実習

高等部後期現場実習が9月29日（月）から10月10日（金）までの2週間実施しました。2・3年生の校外実習では、

卒業後の進路を見据え、緊張と不安の中、実習に参加し多くのことを経験することができました。1年生は校内実習で
おもちゃ工場と木札工場に取り組み、木札工場では、前後期合わせて6800枚の木札を完成させることができました。

〔校外実習の様子〕



こうないじっしゅう ようす [校内実習の様子]

こうじょう おもちゃ工場

こうないじっしゅう 校内実習では、おもちゃの袋詰め作業、りんかの色分け作業、その他個別の課題作業などを行いました。みんなで協力して商品を作り上げることができました。ルールを守って実習にのぞむなど、働くことを意識して取り組むことができました。



木札工場(山名酒造様の日本酒ラベル作り)

ぜんき 前期と合わせて木札7000枚を目標に、集中して精一杯作業に取り組むことができました。一日の作業進度を意識しながら、分業して①ドリルで穴開け②板焼き③水研ぎ④仕上げ磨きを行いました。今年度は上級生が校外実習のため校内に残る生徒が少ない中、1・2年生の総力で最終日に無事完成することができ、充実感と達成感を味わうことができました。

